



لمستفيد في بنك محلي

Ref. 9112022600609255

التاريخ Date

2026/02/12

Transfer Details

تفاصيل التحويل

Amount

80 SAR

المبلغ

From

احمد محمد محمد عبدالوهاب
SA** **** * 5347
Al Rajhi Bank

من

To

مؤسسة داود احمد الشيزاوي التجارية
8310000020300000238602
البنك الأهلي السعودي

إلى

Purpose

حوالات شخصية

الغرض



AlRajhi Bank

Alrajhibank.com.sa

920 003 344



خطاب الآيبان

IBAN Letter



Dear Customer, Mr. DAWOOD AHMAD ALSHIZAWI EST ID 1010669899 We would like to thank you for banking with the Saudi National Bank, and would also like to assure you that we will continue to deliver premium service and maximum accuracy and security regarding your transaction; and according to your request, herein below is your IBAN number:	عزيزي العميل، السيد/ مؤسسة داود احمد الشيزاوي التجارية هوية 1010669899 نود أن نتقدم بجزيل الشكر والامتنان على تعاملك مع البنك الأهلي السعودي، ونؤكد لكم استمرارنا في تقديم أفضل الخدمات وضمان أقصى حدود الدقة والأمان في تعاملاتكم المصرفية معنا. و بناء على طلبكم تم طباعة هذا النموذج المتضمن رقم حسابكم لدى البنك الأهلي السعودي الخاص بكم:	
Account Number at SNB	20300000238602	رقم الحساب في البنك الأهلي السعودي
International Account Number	SA8310000020300000238602 IB04564350581668417752239 14-11-2022	رقم الحساب الدولي (IBAN)
We would like to highlight that you can use your IBAN number in the following services: <ul style="list-style-type: none">- In moving your payroll to the Saudi National Bank, by providing this letter to your employer- In receiving payments or deposits to your account locally or internationally through your IBAN/Account number. Yours sincerely, Saudi National Bank		ونود لفت نظركم أن رقم الحساب الدولي (IBAN) يتم استخدامه في العمليات المصرفية التالية: <ul style="list-style-type: none">- لنقل إيداع الراتب إلى البنك الأهلي السعودي، من خلال تقديم هذا الخطاب إلى صاحب العمل- لاستلام حوالات أو إيداعات من خلال بنوك محلية أو دولية من خلال رقم الحساب/الحساب الدولي (IBAN) مع فائق التقدير. البنك الأهلي السعودي
To verify the letter, scan the QR code above or visit https://alah.li/vdd This letter is certified and is printed upon customer request without any responsibility or obligation on the Saudi National Bank or its employees and maintaining confidentiality of information in this document is the sole responsibility of its holder.		يمكن التحقق من صحة الوثيقة بمرور QR أعله أو بزيارة الرابط https://alah.li/vdd . هذه الوثيقة معتمدة وقد طبعت للعميل بناءً على طلبه وذلك بدون ادنى مسؤولية أو التزام من البنك الأهلي السعودي و/أو أي من موظفيه والحفاظ على سرية المعلومات في هذا المستند هي على مسؤولية حامل الوثيقة التامة.



alahiecorp.com

920024288



البنك الأهلي السعودي | The Saudi National Bank

البنك الأهلي السعودي | شركة مساهمة سعودية | رأس المال 44,780,000,000 ريال سعودي مدفوع بالكامل س.ت. 4030001588 | خاضع لإشراف ورقابة البنك المركزي السعودي | مرخص له بموجب الأمر السامي رقم 3737 الصادر بتاريخ 20 / 4 / 1373 هـ (الموافق 1953/12/26) | برج البنك الأهلي السعودي مركز الملك عبدالله المالي طريق الملك فهد | حي العقيق الرياض 13511
The Saudi National Bank | A Saudi Joint Stock Company | Paid-up Capital SAR 44,780,000,000 | VAT Number [30000247110003] | C.R. 4030001588
Under the supervision and control of The Saudi Central Bank | Licensed pursuant to Royal Decree No. 3737 issued on 20/4/1373H (corresponding to 26/12/1953G) | The Saudi National Bank Tower, King Abdullah Financial District, King Fahd Rd., Al Aqiq, Riyadh 13511